Alumnos de PrepaTec alzan su voz ante las problemáticas del futuro



Por Miranda Moreno | Campus Cd. Obregón

Con el propósito de sensibilizar y concientizar a los jóvenes y promover una mayor participación posible de los gobiernos y sociedad civil, todos los alumnos de 5to semestre de PrepaTec en Cd. Obregón participaron en el evento voces juveniles por los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).

Iniciado por My World Mexico, se busca realizar el diálogo juvenil por la **Agenda 2030**, basándose en los **Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) y sus metas.**

Se contaron con **10 metas** distintas, las cuales debían **resolver problemáticas entorno a los siguientes temas**:

- -Educación.
- -Igualdad de género
- -Reducción de las desigualdades.
- -Acción por el clima.
- -Paz, justicia e instituciones sólidas
- -Alianzas para lograr objetivos



/>>

Los equipos fueron guiados por **una persona con gran conocimiento sobre la meta destinada**, para de esta manera orientar y retroalimentar a los chicos respecto a tales situaciones.

Cabe destacar que todas estas propuestas fueron puestas a los alumnos buscando que se implementen en el año 2030.

Los estudiantes se guiaron enteramente en el documento titulado "Transformar Nuestro Mundo: la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible", realizado por más de 150 líderes que asistieron a la cumbre de la Naciones Unidas.



Todos los jóvenes crearon posibles soluciones realistas y fundamentadas, muchas de ellas ya están las están llevando a cabo en su clase de liderazgo para el desarrollo social. El diálogo juvenil me enseñó primero que nada a ver que nosotros podemos proponer y hacer que se realicen nuestras propuestas para las soluciones de los problemas que vivimos en la actualidad.

"El diálogo juvenil me enseñó primero que nada a ver que nosotros podemos proponer y hacer que se realicen nuestras propuestas para las soluciones de los problemas que vivimos en la actualidad" comentó María García, quien trabajo en la meta 10, reducción de las desigualdades.

"Nos hace darnos cuenta de los problemas que vivimos en nuestra ciudad, país y el mundo; y qué los jóvenes podemos lograr un cambio"

"Nos hace darnos cuenta de los problemas que vivimos en nuestra ciudad, país y el mundo; y qué los jóvenes podemos lograr un cambio", agrego Mariana, como conclusión al compartirnos su experiencia en este diálogo.



/>>

Pero todas estas propuestas no se quedan solamente en este evento o en el salón de clases, sino que se envían a la IMJUVE y MY World México donde se realiza un documento que le hacen llegar al Gobierno Federal.

Todo esto para ver cómo está accionando la juventud a la agenda 2030 y como nuestros chicos de PrepaTec reaccionan ante estas adversidades que se están presentando en la actualidad.

"Este diálogo entre jóvenes marca tendencias políticas, sociales y culturales; los jóvenes tienen un papel estratégico, siendo clave en el desarrollo y bienestar de la sociedad, de Ciudad Obregón"

"Este diálogo entre jóvenes marca tendencias políticas, sociales y culturales; los jóvenes tienen un papel estratégico, siendo clave en el desarrollo y bienestar de la sociedad, de Ciudad Obregón" comentó Sulina Rivera, directora de PrepaTec campus Cd. Obregón.



/>>

Imágenes por Danixia Gutiérrez e Ingrid Godoy.